
1 いつから姉妹校となったんですか？ 
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1 いつから姉妹校なの？ 

 1985年姉妹校提携の希

望を提出し，翌年にエジカ

ム高校との姉妹校提携が

決定されました。 

２ 姉妹校との交流はどんな

形で行われていますか？ 

 エジカム高校から数名の

生徒と先生方で構成される

訪問団が数年おきに来校、

また清水丘高校からも2年

おきに生徒と教員で構成す

る訪問団がエジカム高校へ

訪問する交流をしていま

す。また、両校の生徒が1年

または短期の留学で行き来

をしています。 

発行予定 

エジカム高校 

 姉妹校の歴史 

2 

２ヶ月の留学を  

 振り返って！ 
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エジカム高校で   

  の授業は？ 
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エジカム高校ま

での行き方！ 
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シトカの町は   

  どんな町？ 
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内モンゴルから  

  の訪問団！ 

7 

内モンゴルって 

 どこにある？ 
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 交流は，代表団の訪問だけでなく相互に1年

間または，数ヶ月の短期留学を行ってきていま

す。エジカムからの代表団の受け入れが止まっ

た時期を境に、清水丘からエジカム高校への

短期留学も止まっていましたが、一昨年の訪問

の折に要請を受け、今年度は2名の短期留学

を実施しました。次回の通信では、短期留学を

した若佐君と石尾さんの報告を掲載したいと思

います。 
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 1985年にアラスカ州の学校との姉妹校提携

希望についての依頼文書を道教委より受け取

り，姉妹校提携希望を本校がだしたことから始

まりました。「アラスカ州の学校との交流を通し

てアラスカについての理解を深めるとともに生

徒の国際的視野を広げる。」という目的を掲げ

て姉妹校との交流がスタートしました。 

 1988年初めてのエジカム高校訪問団が10

名で来校し本格的な交流がスタート、2008年

まで7回にわたりエジカム高校からの代表団を

受け入れてきました。エジカム高校からの代

表団の受け入れは、東北の震災、原発事故

の後から訪問がなく、相互の交流ということか

らもエジカム高校でも訪問再開に向け日本語

教員のキンバー先生が奮闘していただいてお

り、交流の機会を持ちたいと思っています。        

 1999年に本校より生徒15名､保護者2名、

教職員4名の代表団を組織して、エジカム高

校訪問が始まりました。以後2017年第7回の

訪問まで2年おきに代表団を派遣してきてい

ます。次は2020年に第8回の訪問団を組織

する予定です。 

２姉妹校交流って、どんな形で行われているのですか？ 

第6回姉妹校訪問団の様子です。 


